

Le président de Cuba reconnaît le travail de Prensa Latina à l'occasion du 60e anniversaire de sa fondation



Prensa Latina

La Havane, 15 juin (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a reconnu le travail de l'agence de presse Prensa latina à l'occasion de la célébration de son 60e anniversaire.

Dans un message, le président met l'accent sur le fait que Prensa Latina fait parvenir la vérité sur la Révolution depuis 60 ans dans les coins les plus reculés du monde . Il a souligné que, dans ce travail, en faveur de la vérité, Prensa Latina a été fidèle aux idées de ses fondateurs, Fidel Castro et Ernesto Ché Guevara.

Dans son message il a cité le directeur fondateur de l'agence, le journaliste argentin Jorge Ricardo Masetti, qui en définissant le rôle de la naissante agence de presse a affirmé : « Nous sommes objectifs, mais pas impartiaux. Nous considérons que le fait d'être impartial est une lâcheté car on ne peut pas être impartial entre le bien et le mal.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/193537-le-president-de-cuba-reconnait-le-travail-de-prensa-latina-a-loccasion-du-60e-anniversaire-de-sa-fondation>



Radio Habana Cuba